

Représentants des parents d'élèves

Tous les trois ans, les parents élisent dans chaque école au moins deux représentants des parents. Le comité d'école et les représentants des parents se réunissent au moins trois fois par an pour discuter de la proposition de l'organisation de l'école ainsi que du plan de développement de l'établissement scolaire élaborés par le comité d'école.



Suite aux nouvelles élections du 15/10/2025, nous vous informons que les nouveaux représentants des parents sont : (De gauche à droite sur la photo)



Sara, Dimitri, Célia, Daniel et Jean-Damien

Notre adresse email de contact :
contact@parents-merl.ovh

Nos vœux sont d'être à l'écoute de tous les parents, porte-parole, médiateur si nécessaire, assurer un contact permanent avec l'école, être le lien entre les familles et l'école, transmettre les informations et, être impliqués dans le suivi de la vie de l'école, afin que les enfants vivent au mieux leurs années de scolarité.



Parents de l'école de Merl
Groupe WhatsApp



Un **groupe WhatsApp** a été créé pour partager les informations importantes. Pour rejoindre ce groupe, scannez le QR Code* ou envoyez-nous un mail.

Un second groupe de petites annonces est également disponible « **Petit Bazar School & Co** ». N'attendez plus, rejoignez ces deux groupes.



Petit Bazar School & Co
Groupe WhatsApp



Nous restons bien entendu à votre entière disposition, n'hésitez pas à nous contacter !

**Les QR codes sont valables jusqu'au 30.11.2025*

Parent representatives

Every three years, parents elect at least two parent representatives in each school. The School Committee and parent representatives meet at least three times a year to discuss the School Committee's proposed school organization and school development plan.



The p Following the recent elections held on 15/10/2025, we would like to inform you that the newly elected parent representatives are: (From left to right in the photo)



Our contact email address:
contact@parents-merl.ovh

Our aim is to listen to all parents, act as a spokesperson and mediator if necessary, ensure ongoing contact with the school, act as a link between families and the school, pass on information and be involved in monitoring school life, so that children have the best possible experience of their school years.

Sara, Dimitri, Célia, Daniel et Jean-Damien



Parents de l'école de Merl
Groupe WhatsApp



A **WhatsApp group** has been set up to share important information. To join this group, scan the QR Code* or send us an e-mail.

A second classifieds group is also available: "**Petit Bazar School & Co**" Don't wait any longer, join these two groups.



Petit Bazar School & Co
Groupe WhatsApp



Of course, we're always happy to help, so please don't hesitate to contact us!

**QR codes are valid until 30.11.2025*